

Legg Mason Martin Currie Asia Pacific Fund Distr. Clase A (A) (USD)

Información del fondo

Resumen de la inversión:

Generar crecimiento a largo plazo invirtiendo en todos o alguno de los países del subcontinente indio, Australia, Nueva Zelanda y el Lejano Oriente, sin incluir Japón.

El valor de las inversiones y los ingresos que generan puede bajar y subir, y es posible que no recupere la cantidad que invirtió originalmente.

Fecha de lanzamiento del Fondo: 11/03/16

Desde el inicio de rentabilidad: 09/03/07

Índice de referencia:

[EMPTY]

ISIN [EMPTY]

SEDOL [EMPTY]

Gastos

Perfil de riesgo y remuneración*

Estadísticas de la cartera

Patrimonio del fondo (m)	\$2,94
Valor liquidativo a fin de mes	\$(EMPTY)
Número de posiciones	47
Porcentaje en los diez principales valores	45,35
Active share	72,47%

Estadísticas de riesgo a tres años (anualizadas)*

Coefficiente de Sharpe (%)	[EMPTY]
Ratio de Treynor	[EMPTY]
Margen de error (%)	[EMPTY]
Ratio de información	[EMPTY]
Alfa ajustada al riesgo	[EMPTY]
Beta	[EMPTY]
R ²	[EMPTY]
Modigliani-Modigliani	[EMPTY]
Desviación estándar (%)	[EMPTY]

Performance cumulativa del Comparto (%)

Performance nell'anno solare (%)

Performance del Fondo su 12 mesi (%)

La rentabilidad histórica no es un indicador fiable de los resultados futuros. Fuente de las cifras de rendimiento - Legg Mason. De NAV (Valor liquidativo) a NAV, con ingresos brutos reinvertidos sin coste inicial, pero reflejando las comisiones anuales de gestión. No se han deducido las comisiones de venta, impuestos y otros costes de aplicación local.

A partir del 25 de marzo de 2019, la fijación de precios de los valores mantenidos en el Fondo utilizará el valor medio (o intermedio) de los precios de compra y venta, para calcular sus Valores liquidativos ("VL"). Anteriormente, el Fondo utilizaba una metodología de precio de oferta para valores de renta fija, y el último precio negociado para valores de renta variable.

Este fondo fue creado a partir de la contribución de todos los activos de la ya no existente SICAV de Luxemburgo Martin Currie GF Asia Pacific Fund establecida en la fecha 09/03/07, un fondo con un objetivo y una política de inversión sustancialmente similar. La rentabilidad pasada se ha calculado a partir de datos de rentabilidad históricos de la SICAV de Luxemburgo Martin Currie GF Asia Pacific Fund y no es un indicador fiable de rentabilidad futura del fondo.

En la creación del Fondo, los Gastos Corrientes Netos de la clase de acciones mostrados anteriormente (las comisiones de gestión de inversiones, las comisiones de administración y depositario, la comisión de servicios a los accionistas y otros gastos) no sobrepasarán el 1,95 % en comparación con los anteriores Gastos Corrientes Netos de la clase, que eran del 2,00 % a 30 de diciembre de 2015 (pueden existir otros costes variables no incluidos en estas cifras).

Valores con mayor peso en la cartera (%)

Distribución por sectores (%)

* Consulte la sección Definiciones en la página 2

Los porcentajes se basan en la cartera total en el día indicado y están sujetos a cambio en cualquier momento. Los desgloses de tenencias y asignaciones se indican únicamente con fines informativos y no deben considerarse como una recomendación para comprar o vender los valores mencionados o los sectores indicados.

Fuente: Legg Mason

Legg Mason Martin Currie

Asia Pacific Fund Distr. Clase A (A) (USD)

Exposición a la cap. de mercado (%) (en millones)

Gestor de Inversiones

Martin Currie tiene una larga trayectoria que data de 1881. Esta empresa se especializa en renta variable internacional activa, con capacidad de inversión en Renta Variable Mundial, Mercados Emergentes Mundiales, Renta Variable Asiática y Renta Variable Europea a través de 60 inversores profesionales y respaldados por una función de gestión de riesgos independiente.

Riesgos de inversión

Un estado de caja negativo de carácter temporal se puede deber a (1) una actividad comercial no liquidada, (2) propósitos permitidos, como el uso de derivados o endeudamiento, si el folleto informativo lo permite.

La distribución por países (%)

Definiciones

Coefficiente de Sharpe: Una medida ajustada al riesgo, calculada por medio de la desviación estándar y el rendimiento en exceso para determinar los beneficios por unidad de riesgo. Cuanto más alto el coeficiente de Sharpe, mejor es la rentabilidad histórica ajustada al riesgo del fondo. **Ratio de Treynor:** Medida de la rentabilidad ajustada al riesgo de la cartera, en la cual Beta actúa como sustituto para el nivel de riesgo asociado con una cartera determinada. **Margen de error:** Dispersión de las diferencias entre los rendimientos obtenidos por el Fondo y la variación del índice de referencia. **Ratio de información:** La relación del rendimiento residual esperado anualizado respecto al riesgo residual. **Alfa ajustada al riesgo:** Mide la diferencia entre los rendimientos reales del fondo y su rentabilidad esperada, dado su nivel de riesgo según beta. **Beta:** Mide la sensibilidad del fondo en relación con los movimientos de su índice de referencia. **R²:** Mide la solidez de la relación directa entre el fondo y su índice de referencia. R² en 1,00 significa una relación directa perfecta, y cero significa que no existe dicha relación. **Modigliani-Modigliani:** Una medida del riesgo de la cartera, el ratio Modigliani sirve para ajustar el riesgo que asume una determinada cartera por encima del tipo libre de riesgo. **Desviación estándar:** Mide el riesgo o volatilidad del rendimiento de una inversión en un periodo determinado; cuanto más alta es la cifra, mayor es el riesgo.

Tabla de distribución por países: La distribución por países se informa por país de cotización y no por país de exposición. De este modo, algunos instrumentos que ofrecen exposición indirecta a sectores y territorios (por ejemplo, notas de participación o fondos cotizados), puede que se muestren otros productos de acceso a parte de las estrategias de inversión indicadas. No obstante, la exposición de mercado actual está completamente alineada con la estrategia de inversión indicada. Se puede solicitar información adicional al gestor sobre este aspecto en cualquier momento.

Perfil de riesgo y remuneración: No hay garantías de que el fondo se mantenga en la categoría del indicador mostrada anteriormente y es posible que la categoría del fondo varíe a lo largo del tiempo. Los datos históricos utilizados para calcular el indicador pueden no constituir una indicación fiable del perfil del riesgo futuro de este fondo. La asignación a la categoría más baja no significa que la inversión esté libre de riesgo. El fondo no ofrece garantías ni protección del capital.

Información importante

Este es un subfondo Legg Mason Global Funds plc ("LMGF plc"). LMGF es una sociedad de inversión de tipo abierto y capital variable, organizada como organismo de inversión colectiva en valores mobiliarios ("OICVM"). LMGF está autorizada en Irlanda por el Banco Central Irlanda.

La información ha sido elaborada a partir de fuentes que se consideran fiables. No está garantizados de ningún modo por ninguna sociedad o filial de Legg Mason, Inc., (juntas, "Legg Mason").

Antes de invertir, deberá leer el formulario de solicitud, el Folleto y el KIID. Los documentos del fondo podrán obtenerse de forma gratuita en español en el domicilio social de LMGF plc, sito en Riverside Two, Sir John Rogerson's Quay, Grand Canal Dock, Dublín 2, Irlanda, en el agente de administración de LMGF plc, en BNY Mellon Fund Services (Ireland) Limited o en el sitio web www.leggmasonglobal.com.